

## **NOMINATION - CAISSE D'ÉPARGNE AQUITAINE POITOU-CHARENTES JEAN-JACQUES CARRÉ ÉLU PRÉSIDENT DU CONSEIL D'ORIENTATION ET DE SURVEILLANCE (COS)**

**Le Conseil d'Orientation et de Surveillance (COS) de la CEAPC annonce la nomination de Jean-Jacques CARRÉ en qualité de Président du COS, effective à compter du 21 avril.**

Le COS est une instance qui arrête les orientations stratégiques de la Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes proposées par le Directoire et assure le contrôle de leur mise en œuvre. Composé de 19 membres (15 représentants des Sociétés Locales d'Épargne (SLE), 1 représentant des collectivités territoriales sociétaires, 1 représentant des salariés sociétaires et 2 représentants de l'ensemble des salariés de l'entreprise), il fonctionne avec l'aide de 5 Comités : Audit, Risques, Nominations, Rémunérations et le Comité RSE.

### **Un professionnel engagé de longue date**



Jean-Jacques CARRÉ débute sa carrière dans l'immobilier en 1981 et la poursuit dans le secteur du logement social. Il prend la direction de la Société d'Économie Mixte immobilière de la Saintonge puis celle de l'Office Public de HLM de Saintes de 1997 à 2007. Il devient ensuite Directeur Général de l'Office Public de l'Habitat de la Communauté d'Agglomération de La Rochelle jusqu'en 2020. Il occupe depuis avril 2022 le poste de Directeur Général de la SEM Patrimoniale La Rochelle (CITIN).

En parallèle de ses fonctions, il intègre le Conseil d'Orientation et de Surveillance (COS) de la Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes en 2007. Tout d'abord en tant que membre du conseil, puis Président de Comités (Audit en 2017 et Risques en 2022). Il sera élu Vice-Président du COS en avril 2021, et prend, à compter du 21 avril 2023, les fonctions de Président du COS et Président du Comité des Rémunérations.

*« Je suis très heureux et fier de la confiance qui m'a été accordée par les membres du COS pour accompagner la Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes dans ses missions auprès de tous les acteurs de notre territoire. J'aurai comme ligne directrice pendant toute la durée de mon mandat : être utile à chacun de nos clients et contribuer durablement au développement économique et sociétal de notre territoire d'Aquitaine Poitou-Charentes »* **déclare Jean-Jacques CARRÉ**

### **À propos de la Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes**

La CEAPC est une banque régionale coopérative qui appartient à ses 295 728 clients sociétaires avec qui elle partage ses valeurs de solidarité, de responsabilité et de proximité. Couvrant les 9 départements des territoires Aquitaine et Poitou-Charentes, la CEAPC bénéficie d'un maillage territorial avec : 3 sites administratifs, 11 centres d'affaires, 1 centre d'expertises immobilier professionnel, 1 Banque d'Affaires, 1 banque judiciaire « La banque de l'Orme », 3 centres d'affaires Pros et 1 centre d'affaires Viticulture, 345 agences commerciales et 3 espaces Banque Privée. Ses 2 449 collaborateurs sont au service de 1,3 million de clients, particuliers, professionnels, entreprises et marchés des décideurs en région. Banque engagée, la CEAPC développe une démarche RSE ambitieuse basée sur des convictions fortes et des actions pertinentes autour des thématiques : relations clients, RH, environnement, gouvernance, vie économique et sociale régionale.

Plus d'informations sur [www.caisse-epargne-APC.fr](http://www.caisse-epargne-APC.fr)



**Contacts presse :**

**Caroline VIARD** - Directrice Communication de la CEAPC – 06 23 02 47 18

[direction-communication@ceapc.caisse-epargne.fr](mailto:direction-communication@ceapc.caisse-epargne.fr)

**Agence CTer&co** - 05 56 23 25 00 - [ceapc@cter-co.com](mailto:ceapc@cter-co.com)